



NOTA DE PRENSA

Miércoles 7 de noviembre de 2012.

Colegio Santa Teresa de Illapel es el ganador del concurso "Economía + cerca" del Banco Central de Chile

- El segundo lugar, en tanto, fue para el equipo del Liceo Particular Comercial de Temuco, y el tercero, para el grupo del Instituto Superior de Comercio (Insuco) Eduardo Frei Montalva de Santiago.
- Los premios fueron entregados en una ceremonia realizada en el Banco Central, que contó con la presencia del Presidente del Instituto Emisor, Rodrigo Vergara, el Ministro de Hacienda, Felipe Larraín, el Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras, Raphael Bergoeing y el ex Presidente del BC, Roberto Zahler, entre otras destacadas personalidades del mundo económico y educacional.
- Más información del concurso en el sitio web: www.economiamascerca.cl y en el Twitter [@ecomascerca](https://twitter.com/ecomascerca)

"San Isidro Labrador...el Banco Central de los crianceros" fue el trabajo presentado por cuatro estudiantes del Colegio Santa Teresa de Illapel que resultaron ser los ganadores de la octava versión del concurso escolar del Banco Central de Chile "Economía + cerca", que cuenta con el patrocinio del Ministerio de Educación.

El ensayo fue presentado esta mañana en la Sala de Consejo del Instituto Emisor, ante un destacado jurado compuesto por personalidades del mundo económico y educacional.

Los estudiantes de cuarto medio, Roberto Herrmann, Humberto Godoy, Fernando Parraguez y Gerardo Toro, guiados por el profesor, Carlos Rodríguez, contaron la historia de cómo el poblado de Quebrada Seca enfrenta la sequía para poder subsistir.

El equipo se adjudicó el primer premio del Concurso consistente en \$3.000.000 divididos en 1 millón 200 mil pesos para los alumnos, 1 millón 200 mil pesos para la profesora guía, y un computador y un proyector para el establecimiento.

La ceremonia de premiación del certamen escolar se realizó hoy en el Banco Central, en una ceremonia que contó con la presencia del Presidente del Instituto Emisor, Rodrigo Vergara; el Ministro de Hacienda, Felipe Larraín; el Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras, Raphael Bergoeing y el ex Presidente del Banco Central, Roberto Zahler, además de otras destacadas figuras del quehacer económico y educacional.

El segundo lugar del concurso, recayó en el grupo integrado por estudiantes de cuarto medio del Liceo Particular Comercial de Temuco con el trabajo "¡Extra, Extra, el Olimpo en recesión!". El grupo, integrado por los alumnos Gerson Neira, Daniel

Oyarce, Norman Barrientos y Christhofer Henríquez y dirigido por la profesora Patricia Castillo, presentó una historia que explica cómo la mala administración sumió a la Antigua Grecia en una profunda crisis económica.

El equipo recibió \$840.000 para los estudiantes, \$840.000 para el profesor guía y un computador y una cámara fotográfica para el establecimiento educacional.

El tercer lugar, en tanto, se lo adjudicó el grupo de tercer año medio del Instituto Superior de Comercio (Insuco) Eduardo Frei Montalva de Santiago, con el ensayo "Se siente, se siente, Adriana Presidente...perdón, Presidenta". El equipo compuesto por los alumnos Alejandra González, Jessica Franco y Daniel Gallardo y dirigido por la profesora guía Andrea Bravo, abordó el tema de la autonomía del Banco Central a partir de una historia protagonizada por la modelo Adriana Barrientos, quien gobierna el país.

El premio consistió en \$600.000 para los estudiantes, \$600.000 para el profesor y un computador para el colegio.

Presentaciones en la Sala del Consejo

El jurado determinó el lugar de los finalistas, que fueron elegidos de entre 260 ensayos participantes, luego de que los tres equipos realizaran presentaciones orales de sus ensayos, que tuvieron una duración de 20 minutos cada una, más 10 minutos de preguntas del jurado, en el mismo Banco Central.

Los tres grupos finalistas expusieron sus trabajos en la Sala del Consejo ante el jurado que estuvo compuesto, además del Presidente del Instituto Emisor, por el Consejero Joaquín Vial; el Superintendente Raphael Bergoeing; el ex-Presidente del BC, Roberto Zahler; el Coordinador Macroeconómico y Jefe de Asesores del Ministerio de Hacienda, Rodrigo Cerda; la Asesora del Ministro de Educación, Loreto Cox; la académica de la Universidad de La Frontera, Marianela Denegri y la profesora ganadora de la versión 2011 del concurso, Claudia Silva.

Tanto la presentación de los grupos finalistas como la premiación fueron transmitidas en streaming desde el Banco Central en el sitio web www.economiamascerca.cl.

Este año, en el concurso que se realiza por octavo año consecutivo, participaron 1.862 alumnos y 159 profesores de 219 colegios del país. El 59% corresponde a colegios particulares subvencionados, el 24% a municipales y el 17% a establecimientos particulares.

"Economía + cerca", es un concurso dirigido a estudiantes de Educación Media del país que forma parte del Programa de Educación Económica del Banco Central de Chile. Para concursar, los alumnos deben elaborar trabajos grupales bajo la supervisión de un profesor guía en que apliquen conceptos económicos a su realidad cotidiana. El objetivo de que se familiaricen con estos conceptos y aprendan de economía.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 670 2438.



CONCURSO "ECONOMÍA + CERCA"

Estudiantes ganadores de la octava versión del concurso "Economía + Cerca"

Primer Lugar:

Colegio Santa Teresa de Illapel (IV Región)

Ensayo: "San Isidro Labrador...el Banco Central de los crianceros"

Profesora Guía: Carlos Rodríguez

Alumnos (de cuarto medio):

Roberto Herrmann

Humberto Godoy

Fernando Parraguez

Gerardo Toro

En el trabajo cuentan la historia de cómo el poblado de Quebrada Seca enfrenta la sequía para poder subsistir.

Segundo Lugar:

Liceo Particular Comercial de Temuco (IX Región)

Ensayo: "¡Extra, Extra, el Olimpo en recesión!"

Profesor Guía: Patricia Castillo

Alumnos (de cuarto medio):

Gerson Neira

Daniel Oyarce

Norman Barrientos

Christhofer Henríquez

En su ensayo cuentan la historia de cómo la mala administración sumió a la Antigua Grecia en una profunda crisis económica.

Tercer Lugar:

Instituto Superior de Comercio (Insuco) Eduardo Frei Montalva de Santiago (Región Metropolitana)

Ensayo: "Se siente, se siente, Adriana Presidente...perdón, Presidenta"

Profesora Guía: Andrea Bravo

Alumnos (de tercero medio):

Alejandra González

Jessica Franco

Daniel Gallardo

El trabajo aborda el tema de la autonomía del Banco Central a partir de una historia protagonizada por la modelo Adriana Barrientos, quien gobierna el país.